
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

     

  

   

  

  

 

 

 
    

 
    

  
 

 
 

     
     

    
  

 
 

         
   

     
    

    
     

 
      

      
  

   
       

 

Grüner Klub in der 

Bezirksvertretung Liesing 

Atzgersdorfer Kirchenplatz 7/2 

1230 Wien 

E-Mail liesing@gruene.at 

www.liesing.gruene.at 

BEZIRKSVERTRETUNGSSITZUNG vom 29. September 2022 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen stellen gem. §24 Abs 1 GO-BV 
folgenden 

ANTRAG 

Die zuständige Stadträtin möge aufgrund der Erfahrungen der letzten Monate 
die beiden Ausnahmezonen der Parkraumbewirtschaftung in Liesing aufheben 
und die Parkraumbewirtschaftung - wie ursprünglich vorgesehen -
flächendeckend umsetzen. 

BEGRÜNDUNG: 
Bereits nach wenigen Monaten zeigt sich, dass – wie vorauszusehen war – die 
Ausnahmezonen der Parkraumbewirtschaftung in den Industriezonen des 
Bezirkes zu einer starken Belastung bestimmter Straßen - besonders an den 
Zonenrändern und in der Nähe öffentlicher Verkehrsmittel - durch 
(dauer)parkende Fahrzeuge führen. Diese Situation ist für die Anrainer:innen 
unzumutbar und sie erwarten zurecht, dass die Politik hier tätig wird. 

Man kann nun natürlich die Situation bereinigen, indem man Straßenzug für 
Straßenzug – wenn der Druck von Seiten der Anrainer:innen groß genug wird – 
in die Parkraumbewirtschaftung integriert. Diese scheibchenweise 
Vorgangsweise führt vorhersehbar zu einer erhöhten Belastung der zuständigen 
Magistratsabteilung und zu höheren Kosten und ist alles andere als effizient. 

http://www.liesing.gruene.at/
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Da absehbar ist, dass der Endzustand in Liesing – wie in anderen Bezirken auch 
– aufgrund der offensichtlichen Verdrängungswirkung in die Ausnahmezonen 
eine flächendeckende Parkraumbewirtschaftung sein wird, ist es aus unserer 
Sicht sinnvoll, eine jahrelange Beschäftigungstherapie für die Bezirksvertretung 
und die zuständige Magistratsabteilung zu verhindern, indem mittels eines 
Beschlusses der Bezirksvertretung die beiden Ausnahmezonen aufgehoben 
werden. 

Mit freundlichen Grüßen, 
für den Klub: 


